

Reunión en la Casa Blanca

Señor Director:

El innecesario carácter público de la reunión sobre la Guerra en Ucrania, en el Salón Oval de la Casa Blanca, nos mostró lo que no hay que hacer si se quiere alcanzar un resultado positivo.

También nos recordó a Talleyrand, que señalaba que "en los negocios nada es efectivo mientras no estén terminados", y el tratado sobre tierras raras quedó en el aire de un enrarecido Occidente, lamentablemente, ahora dividido.

"Más que un error, una estupidez...".

SERGIO ROMERO PIZARRO

Consejero UPLA y CEIUC